

BIG ISSUE

Upaya Kurangi Angka Kemiskinan, Dandim Temanggung Bersama Forkopimda Salurkan Beras CPP

Agung widodo - TEMANGGUNG.BIGISSUE.ID

Jun 7, 2024 - 11:51



TEMANGGUNG - Sebanyak 408 orang Keluarga Penerima Manfaat (KPM) mendapatkan bantuan beras Cadangan dari pemerintah di Desa Bojonegoro Kecamatan Kedu Temanggung. Selain di Kecamatan Kedu bertempat di Balai Desa perangkoan Kec, Bejan Kabupaten Temanggung juga memberikan bantuan

Cadangan Beras Pemerintah (CPP) untuk bantuan pangan dan minyak goreng Oleh Drs, Harry Agung Prabowo, MM. (Pj Bupati Tmg) Sejumlah 105 paket berupa 10. kg beras dan 2 liter minyak goreng yang di ikuti IK 150 Orang. Kamis (06/06/2024).

Kunjungan tersebut, Pj Bupati Temanggung Hary Agung Prabowo didampingi oleh Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat serta Kajari Temanggung Ibu Nilma.

Dihadapan warga Bojonegoro Pj Bupati mengatakan bahwa," Saya hadir bersama tim dalam rangka melakukan pemantauan, jadi sekarang ini panjenengan mendapatkan bantuan berupa beras dari pemerintah". ucap Pj Bupati.



Saya disini sebagai tim Pengendali Inflasi Daerah dan Kerawanan Pangan bersama Kapolres, Dandim dan Kejaksaan Negeri Temanggung mengecek betul terkait dengan penyerahan beras cadangan pemerintah, apakah betul diserahkan kepada yang berhak menerima manfaat apa tidak.

Pihaknya mengaku bahwa, bantuan beras cadangan Pangan Pemerintah (CPP) yang kita lakukan untuk mengurangi kerawanan kemiskinan dan mensejahterakan Masyarakat Bojonegoro. Dengan harapan bantuan tersebut bermanfaat dengan baik.

Pj Bupati meminta beras tersebut untuk di konsumsi sendiri, dan jangan di jual. Sebab jika di jual nanti akan saya coret dari daftar, berarti orangnya sudah mampu beli. ucapnya.



Sementara itu Kepala Desa Siyono mengatakan, Penerima manfaat berjumlah 408, akan tetapi dikarenakan tempatnya tidak cukup kami undang hanya sebanyak 170 orang.

Ia mengaku bersyukur dan mengucapkan, "alhamdulillah semua bersinergi dalam arti senang hati, penerima manfaat ini benar benar tepat sasaran sehingga dapat mengurangi angka kemiskinan. Tutupnya.